

<https://info.nodo50.org/Rueda-de-prensa-Actividad-contra.html>



Rueda de prensa: “Actividad contra el proyecto del Anillo Insular” – 20/05/09

- Multimedia - Fotos -



Fecha de publicación en línea: SÁbado 23 de mayo de 2009

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

La Plataforma por Nuevas Alternativas al Anillo Insular convocó hoy, en el Parque García Sanabria de Santa Cruz de Tenerife, una rueda de prensa para anunciar una visita guiada a los lugares afectados por las obras de esta macro infraestructura devastadora para el medio ambiente. Con esta acción pretenden dar a conocer las consecuencias que está teniendo actualmente la realización de numerosas obras en el municipio de Icod de los Vinos. Esperan, desde la Plataforma, sensibilizar al mayor número de personas para luchar contra esta infraestructura viaria.

La rueda de prensa estuvo acompañada por personas de distintos colectivos (Asamblea por Tenerife, el Colectivo Vecinal de los Baldíos contra la Vía Exterior y Asociación de Amigos de la Playa de las Teresitas, Anaga y su Litoral), quienes participaron expresando sus denuncias hacia el modelo de desarrollo actual en Canarias, basado en la falta de democracia, la corrupción y la especulación.

Fuente: [Arribalosqueluchan](#)